










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	25
Jun
2018

		
				
			UPYD cree que los Presupuestos de Mejorada son “electoralistas”
				
		[image: PDF]			
		[image: Imprimir]			
		[image: E-mail]		



	
				
													Zona Este																		 - 					
						
													Mejorada del Campo												
			
	




	[image: Compartir en Menéame][image: Compartir en Tuenti][image: Compartir en Buzz it!][image: Compartir en Facebook][image: Compartir en Twitter]
[image: Foto cedida por Ayuntamiento de Mejorada]Según el partido, superan el techo de gasto





UPyD Mejorada del Campo ha votado en contra de los presupuestos presentados por el equipo de gobierno en el último pleno extraordinario celebrado el pasado jueves. Los presupuestos que ha presentado el Partido Socialista junto con Mejoremos superan el techo de gasto impuesto por el Gobierno de la Nación para este Ayuntamiento en 3.400.700 de euros, ya que según los propios informes de intervención este techo se encuentra en 15.159.295,41 € y el presupuesto aprobado (sin contar los capítulos 8 y 9) está en 18.559.995,44 €, tal y como explica el partido magenta en un comunicado.

"Superar el techo de gasto supondrá irremediablemente un nuevo Plan Económico Financiero para Mejorada del Campo, lo que se traduce en nuevas medidas correctoras como pueden ser subidas de impuestos o recorte de servicios. EL portavoz magenta del municipio Luis Polanco afirma: “Los presupuestos que presenta el PSOE se tratan de una imagen fidedigna de lo que ha venido realizando este equipo de gobierno desde el comienzo de su mandato. Sin ningún rumbo y sin gestión alguna han ido apagando los fuegos que se han ido encontrando. No han realizado acciones en beneficio de los vecinos, sólo se han dedicado a la foto y al interés partidista. Y ahora, a pocos meses de las elecciones municipales presentan un presupuesto con más de 3 millones por encima del techo de gasto permitido y pidiendo un crédito de 1.280.886,69 euros para poder hacer una buena puesta en escena. De hecho se ha puesto en evidencia la improvisación a la que nos tienen a los vecinos acostumbrados, puesto que en los comunicados tanto del PSOE como de sus aliados para estos presupuestos, Mejoremos, alardeaban de partidas “necesarias e importantes” como los 140.000 euros para reparación del acerado en el municipio (que no existe en el presupuesto) ó 40.000 para las actuaciones en el parque de las Islillas, partida que tuvieron que meter horas antes de la celebración del pleno como autoenmienda porque “se les había pasado”. Otro dato del que también ambas formaciones alardean es de la subida en Servicios Sociales, pero no existe tal subida ya que con el presupuesto anterior se ha destinado 908.000 € y con estos presupuestos se destinan sólo 890.287,41 €". afirman.

"UPyD está a favor de las inversiones que se llevan en el presupuesto como son las relativas a la rehabilitación y reparación de parte de las instalaciones deportivas, el aumento en presupuestos participativos, reorganización del tráfico o áreas de juego inclusivas entre otras, puesto que ya hemos solicitado todas esas acciones desde hace tiempo. Por supuesto, y lo más importante, respaldamos pedir un crédito para la rehabilitación de los centros escolares del municipio para que se ejecuten de manera urgente todas las obras necesarias, siendo incluso más ambiciosos pidiendo el aumento de la partida de 600.000 a 800.000 euros para cubrir no sólo edificios, sino el centro en su totalidad, es decir, también patios, accesos y pavimentos exteriores", prosigue el partido.

"UPyD lamenta que el PSOE haya perdido tres años y decida precisamente ahora presentar un presupuesto donde se plantean algunas iniciativas necesarias y urgentes para los vecinos. Hace escasos meses escuchábamos de la boca del Alcalde mejoreño que no podía realizar las obras necesarias y urgentes en los centros escolares porque no era de competencia municipal. Parece ser que ahora ya no existe el problema, ya que gastaremos 600.000 euros. Con este presupuesto no se defienden los intereses de los vecinos como nos han intentado vender PSOE y Mejoremos puesto que suben partidas de ingresos de manera muy importante como pueden ser infracciones urbanísticas, multas o sanciones de alcaldía y eso sólo significa una cosa: van a ir “ a la caza” de los vecinos. Tampoco se defienden los intereses de los vecinos cuando habrá que empezar a pagar un préstamo endeudando aún más a este Consistorio con sus consecuencias. Por cierto, préstamo que se empezará a amortizar en un nuevo mandato con unos nuevos gestores que se encontrarán ahí el problema generado por otros. En UPyD estaremos vigilantes para que se cumpla de manera efectiva este presupuesto y no sólo la parte bonita para hacerse la foto electoralista.”, concluyen.
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